

Musrenbang Polda Jatim Siap Mendukung Suksesnya Pengamanan Pemilu 2024

Achmad Sarjono - JATIM.JOURNALIST.CO.ID

Jul 26, 2023 - 16:47



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) yang diselenggarakan oleh Biro Perencanaan Umum dan Anggaran (Rorena) Polda Jatim tahun 2023 di Surabaya, Rabu (26/7/2023).

Musrenbang Rorena Polda Jatim kali ini bertema "Polda Jatim Presisi Siap Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Serta Suksesnya Pengamanan Pemilu 2024" yang diikuti oleh Polres jajaran Polda Jatim.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, dalam sambutan menyampaikan, musrenbang Polda Jatim tahun 2023 sebagai realisasi tindak lanjut dari musrenbang di Bali.

Menurut Kapolda Jatim pengemban fungsi perencanaan Polda Jatim selama ini sudah bekerja keras, berdedikasi dan loyalitas yang tinggi.

Hal itu lanjut Kapolda Jatim terbukti dari capaian target kinerja pelaksanaan renstra Polda Jatim dalam kurun waktu 2020 sampai 2023.

Diantaranya dari hasil nilai AKIP (Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah) tahun 2023, dari Itwasum Polri, Polda Jatim memperoleh nilai 78,29 dengan kategori sangat baik.

"Saya mengucapkan terima kasih atas kerja keras, dedikasi, loyalitas yang diberikan pengemban fungsi perencanaan Polda Jatim, yang terus melaksanakan tugas dengan baik," ujar Kapolda Jatim.

Selain itu juga telah diwujudkan dengan tingkat kinerja yang sangat membanggakan, baik di tingkat Polda maupun satwil Polres di jajaran Polda Jatim.

"Pada tahun 2023 terdapat 5 satker Polda Jatim dan 11 satwil jajaran Polda Jatim yang mengusulkan predikat WBK dan satu satker polda jatim dan empat satwil jajaran polda jatim yang juga mengusulkan predikat WBBM," tambah Irjen Toni.

Untuk diketahui, pada musrembang tahun 2023, Polda Jatim mendapatkan penghargaan dari Kapolri dengan predikat Reformasi Birokrasi Polri (RBP), inovasi pelaporan publik terbaik dalam rangkaian hari Bhayangkara ke 77 outstanding achievement of public service innovation, yakni Polresta Sidoarjo.

Selain itu Polres Sampang, predikat polres terbaik disetiap Polda dalam pelaksanaan quick wins presisi tahun 2022-2023.

Sedangkan dari Ditlantas Polda Jatim dengan meraih predikat kedua predikat zona A dalam penilaian PNBP.

Rumah Sakit Bhayangkara dua Samsuri Mertojoso, Surabaya, juga meraih tingkat ke tiga dengan predikat pengelolaan BLU pada Rumah Sakit Bhayangkara tingkat dua.

Sedangkan Rumah Sakit Bhayangkara tingkat tiga, Tulungagung, meraih tingkat ke satu dalam pengelolaan BLU pada rumah sakit Bhayangkara tingkat tiga.

Begitu pula Rumah Sakit Bhayangkara tingkat tiga Astrabrata Batu, meraih peringkat ke dua predikat pengelolaan BLU pada rumah sakit bhayangkara tingkat tiga, dan rumah sakit Bhayangkara tingkat tiga Lumajang, peraih peringkat ketiga predikat pengelolaan BLU pada rumah sakit bhayangkara tingkat tiga.

Selain itu penghargaan dari Kementrian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) RI dengan predikat layanan prima terbaik, kepada Polresta Sidoarjo, Polres Gresik, Polresta Banyuwangi, Polrestabes Surabaya, Polres Mojokerto, Polres Malang, Polresta Malang, Polres Nganjuk, Polres Lamongan, Polres Tuban.

Diakhir sambutannya Kapolda Jatim memberikan motivasi kepada Polres yang belum meraih penghargaan.

“Masih banyak waktu untuk dapat terus berbenah dan meningkatkan organisasi Polri untuk menjadi responsif, lebih humanis dan terus memajukan organisasi dan mendukung jalannya reformasi birokrasi di lingkungan Polda Jatim” pungkas Irjen Toni. (*)